

《单词百科:influencing是什么意思?influencing怎么发音?influencing的解释和用法》

英语单词influencing是什么意思?influencing怎么读?influencing怎么发音?简答网为您整理了influencing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



influencing怎么读

influencing的读音:[' nfl ns ŋ]

influencing的意思

- 1、adj.影响的;
- 2、v.影响(influence的现在分词);感染;支配;对...起作用;

influencing的相关词组

- 1、influence on 对...有影响;
- 2、undue influence 不正当压力, 不正当影响;
- 3、under the influence 喝醉了酒: 醉酒, 尤指酒精导致;
- 4、driving under the influence 酒后开车罪(较酒醉开车罪轻);
- 5、evil influence 邪气;
- 6、biotic influence 生物影响;
- 7、influence in 干涉; 介入;
- 8、influence peddling 渎职;
- 9、lasting influence 流风余韵;

influencing的双语例句

- 1、About 10 parameters were abstracted for influencing analysis, which include APAR?

6分析了APAR、 ε 和NPP等与气候要素、植被要素的关系。

- 2、Leading by example and influencing is the driver to motivate advancement.

以身作则、发挥影响力是鼓舞我们前进的驱动力。

- 3、Factors influencing pore structure of amorphous silica-alumina prepared by carbonization were investigated.

摘要系统考察了影响碳化法制备无定形硅铝孔结构的因素。

- 4、The complicated factors influencing the displacement in the model are neglected.

该模型不要求考虑复杂的变形影响因素。

- 5、An isolating circuit used to prevent a driven circuit from influencing the driving circuit.

用以防止被驱动电路对驱动电路的影响的一种隔离电路。

- 6、There was even one case of such postings influencing international relations.

有很典型的例子,甚至涉及到国际间的关系和友好.

7、Then analysis the reasons and influencing factors of such tolerances.

最后分析出现误差的原因以及影响因素.

8、A study to determine the factors influencing the stereochemical results has been reported.

有关测定这类立体化学的影响因素的研究,也有报导.

9、Psionic undead beings can still use mind-influencing powers on the living , however.

但是,灵能亡灵类生物仍可以对活物使用影响心灵的异能.

10、The the hereditary phenomena of structure, heredity in steel and influencing the inheritance.

本文研究了钢的组织遗传现象、遗传因子及其影响因素.

11、Sri Lanka had considerable scope for influencing world prices for tea in the early 1960 s.

在六十年代初期,斯里兰卡有相当大的力量影响世界茶叶的价格.

12、The substances influencing beer foam fatty acid higher ethanols acid.

啤酒泡沫是啤酒质量的一项重要指标.

13、The main influencing factors on the selectivity of complex reaction are analysed.

分析了温度和浓度是影响复合反应选择性的主要因素.

14、With regard to their influencing public manners, Miss Crawford must not understand me.

至于谈到他们对于公众言行举止的影响,克劳福特小姐不要误解我的意思.

15、There are many factors influencing the errors of mechanical process.

影响机械加工误差的因素有多种.

以上是简答网为您整理的influencing怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/influencing>

